

## 企業ファイル

リニア中央新幹線 東京—大阪間建設費8兆4400億円と試算

JR東海

全国で愛と平和の  
チャリティーコン

明治安田生命保険

JR東海は10月13日、リニア中央新幹線の東京・大阪間の需要量や建設費の試算を発表した。同社が想定する直線ルート（438キロ）では建設費は8兆4400億円で、所要時間は1時間7分。一方、長野県が望む南アルプスを迂回（うかく）するルート（498キロ）では建設費9兆9000億円で、所要時間は1時間14分となつた。

試算では、東京や神奈川などの首都圏から新たな交流人口が、業務目的で1日平均約1万4700人、観光目的で約5100人増える。企業の年間生産額は製造業で約50億円、サービス業で約41億円増加するとした。全産業では146億円の増加が見込まれる。県内企業の総生産額は0・2%上昇するといふ。

明治安田生命保険は、「愛と平和のチャリティーコンサート2009」を福島、広島、熊本で開催する。01年から東京で開催してきたが、8回目を迎える今年から開催地域を拡大した。

る。コンサートでのチャリティーライブ募金は、日本フィラソロピー協会を通じて子供の健全育成などを目的に活動しているNPO団体などに寄付する。▼12月8日＝郡山市民文化センター大ホール（郡山市堤下町）▽1月19日＝ウエルシティ広島（広島市中区加古町）▽2月1日＝熊本県立劇場コンサートホール（熊本市大江）



新丸の内ビルに次世代低炭素型技術の  
実証オフィス設置

三  
菱  
地  
所

三菱地所はこのほど、大手町一丸の内・有楽町のまちづくりの環境戦略拠点として新丸の内ビル10階に開設した「エコツツエリア」に「次世代低炭素型技術実証オフィス」を設置した。写真。

実証オフィスでは執務環境の2大機能である「照明」と「空調」に最新機器を導入。快適性と省エネルギー性を追求するために1年間、約10人のスタッフが日常の仕事を通して電力消費量などを計測し専門家による性能評価を行った。

照明には明るさや色などを各人のパーソコンで調整できる知的照明システム、空調は天井と壁面の輻射パネルと床吹き出し、熱をえぐり自然光を取り入れる高性能窓システムを組み合わせている。